



ENCABEZARÁ PRÓXIMA SECRETARÍA ANTICORRUPCIÓN

Buenrostro: transparencia “aumentará”, pese a la eliminación del Inai

Defiende que la dependencia absorba las funciones que eran del instituto

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Raquel Buenrostro Sánchez fue ratificada en comisiones del Senado como secretaria de la Función Pública, próxima a constituirse como Secretaría Anticorrupción y de Buen Gobierno; se prevé que hoy tome protesta ante el pleno.

Durante su comparecencia de ayer en las comisiones unidas de Gobernación, Anticorrupción y Transparencia, la funcionaria propuesta por la presidenta Claudia Sheinbaum defendió que la dependencia absorba las funciones del Inai, pues la eliminación de éste no afectará el Tratado México, Estados Unidos,



Acto. Raquel Buenrostro fue ratificada como titular de la SFP.

Canadá (T-MEC), además de que la secretaria no será la última instancia en materia de transparencia.

“Son contaditos los países que

tienen autónomos para la transparencia. En el caso del T-MEC, en Estados Unidos está regulado por la ley de libertad de información, y ésta

es administrada por una política de información, y dependiendo directamente del Ejecutivo, no depende del Departamento de Justicia”, dijo.

También indicó que en Canadá ni la oficina de información ni de datos personales tienen autonomía.

“No estamos violando el estándar internacional; es más, se tiene experiencia al revés, que en algunos casos que se hizo autónomo también no resultó eficiente y se regresó al modelo, porque los autónomos también se descarrilaban”, indicó.

Sobre las solicitudes de transparencia, indicó que cuando se haga la ley general se propondrá que la secretaria no tenga la última palabra en los recursos de inconformidad.

“Cuando se tenga que proponer una ley general (de transparencia), cuidar ciertas cosas; por ejemplo, que la secretaria no sea juez y parte en las resoluciones, que eso lo hagan los tribunales”, remarcó.

Negó la eliminación de funciones del Inai y dijo que el objetivo es aumentar la transparencia, luego de cuestionamientos de la panista Susana Zatarain.

Ante la pregunta del PRI de que si sancionará a funcionarios morenistas, Buenrostro respondió que en el pasado sexenio se hicieron 156 denuncias de parte de la Secretaría de Función Pública, entre ellas los funcionarios de Segalmex.

LUCÍA FLORES